
Rainer Zietlow ist wieder im Dicken unterwegs
Beitrag von „Sittingbull“ vom 10. September 2014 um 13:30

Zitat von Wolf - V 8 -

Die Frage wurde wahrscheinlich nur überlesen oder Leser wissen die Antwort einfach
nicht, so wie ich.

Hallo Wolfgang,

manchmal kann auch ich nicht zeitnah antworten - war selbst einige Tausend Kilometer in der
letzen Woche mit dem Dicken unterwegs und wollte erstmal bei Herrn Zietlow nachfragen,
damit ich auch richtig zititere.

Also man muss sich das so vorstellen: eine Idee reift über Monate > ein Projekt wird erstellt >
danach sucht man Sponsoren und Partner > rüstet ein Fahrzeug entsprechend aus > macht
eine Scout-Tour um Route festzulegen und örtliche Gegebenheiten kennenzulernen > sucht
professionelle Mitfahrer > dann kommt nach ca. 12 Monaten Vorbereitungszeit die eigentliche
Rekordfahrt unter Einhaltung aller gesetzlichen Vorgaben, wie z.B.
Geschwindigkeitsbegränzungen > Rückkehr nach Deutschland ...

Grüße von Stephan 
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